
  

 

 
 
■株式会社 セレモニー 顧問  
今井 一郎 様 

●ご紹介者  藤池 誠治 会員 
金田敬次会員の後任で、10 月に着任さ
れました。 
内閣府で、中国での遺棄化学兵器処理
担当などもされた経験があるそうで
す。造幣局 さいたま市局勤務を最後に
財務省を退職なさいました。 
●今井 一郎 会員 挨拶 
岐阜県中津川市出身です。島崎藤村出
身の地でもあり、藤村記念館がありま
す。これからは、ロータリーの目的に
沿って、活動に邁進してまいります。よろしくお願
いいたします。 
 
 
 
 
 
 
■直前会長 小沢 孝 
前年度のご報告をさせて頂きます。

大宮西 RCが 60周年を迎えたのを

きっかけに、新たな活動へチャレン

ジすることになりました。 

1つ目は財団奨学生の輩出、2つ目

はグローバル補助金を得て海外の

クラブとの奉仕活動を試みることで

ありました。隣にいる井上 勝美担当理事に希望を託しま

した。財団奨学生候補者であり、当クラブの例会も出席

された森田 悠介さんは、残念ながら奨学生にはなれませ

んでした。永井 博会員にはカウンセラーとして、オリエン

テーションを含めご尽力いただきありがとうございました。 

さて、グローバル補助金については、前年度 井上担当

理事よりご報告いたします。 

■前年度国際奉仕担当理事  
井上 勝美 

グローバル補助金事業として、オースト

ラリア森林火災対策をいたします。森林

火災頻発エリアに対する貯水タンク設

置支援を行います。オーストラリア

Taree on Manning RC との共同事

業となります。 

■女子部会 部長 福田 和子 
女子部会主催で、大宮駅西口早

朝清掃を行いました。大宮西ＲＣ会

員と、𠮷田信行会員の野村證券株

式会社の社員の皆様、久保裕毅

会員の埼玉縣信用金庫の行員の

皆様、多くの方のご参加をいただき、33 名で行いました。

植え込みの中には沢山のゴミがあり、普段目につかない

ところもすっきりとなりました。ロータリークラブだけでなく

企業を巻き込んでの奉仕活動ができました。そして沢山

のゴミ処理を大宮ソニックシティ株式会社の廣渡健司会

員にしていただき、ありがとうございました。参加の皆様、

ご協力ありがとうございました。 

従業員の方にも宜しくお伝えください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
2023 学年度 米山記念奨学生 金 亮希（キム リ
ャンヒ）さんへ、平野 友紀会員より支給。  
     
 
 
 
 
 
≪近況報告≫京都旅行、楽しかったです。素敵な
場所で普段できない経験ができました。 
生成 AI を使った建築設計の研究を行っています。
先日、LIXILの研究室を訪問しました。「トイレの設
計を、人間と AI が一緒に設計していきましょう」
と AI を開発した、との話を伺い、自分の研究の意
味がわかったように思いました。 
 
 
 
 
 
■出席委員会 委員 川﨑 春夫 
 

 
 
 
 

 
■副ＳＡＡ 胡 平 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

第 2770 地区ロータリー財団部門 資金推進委員 
松村 繁 様 
浦和東ロータリークラブ 

 

ロータリー財団とは何か。 
寄付を集めて、世界で良いことをする 
  
 
 
 
 
 
 
寄付の種類 

委員長報告、派遣役員報告 

出席報告 

卓 話 

スマイル報告 

入会式 

米山記念奨学金支給及び近況報告 


